## M. Bernard Jayol

Chers amis,

Merci pour l'excellent séjour que vous nous offrez. Merci d'autant plus que votre comité de jumelage supporte seul l'organisation et le financement de toutes vos actions pour favoriser les échanges entre Elland et Riorges.

Merci mille fois à toutes celles et tous ceux qui ont œuvrés depuis quarante ans pour donner du contenu à la charte de jumelage signée entre nos deux communes. Ce jumelage a été porté sur les fonds baptismaux à Elland avec enthousiasme et conviction par David Shutt, Thomas Wood et David Fox.

Malheureusement parmi les centaines de personnes qui ont contribuées à tisser des liens amicaux, fraternels entre nos cités et nos concitoyens, certaines nous ont quitté comme Eric Kershaw qui nous a accueillis à Elland le 10 août 1977, ou bien encore Mary Oldroyd, John Walker, Eunice et Léonard Park et côté riorgeois Roland Rebaud.

D'autres ne peuvent plus guère se déplacer tel Thomas Wood. A tous, nous leur témoignons notre gratitude. C'est tellement rassurant et agréable de savoir que de l'autre côté de la Manche, il y a des amis toujours disposés à vous recevoir.

La présidence de nos comités de jumelage a été assurée, au cours de ces quatre décennies, par six présidents seulement : Thomas Wood, Andrew Mattingley, Paul Cleary pour Elland, Roland Rebaud, René James, Elisabeth Dessaux pour Riorges. Cette stabilité démontre que nos comités agissent sereinement malgré les difficultés multiples auxquelles ils ont à faire face.

Ce rapide regard porté sur notre cheminement commun et la chaleur, une nouvelle fois, de votre accueil donnent confiance dans l'avenir de notre jumelage malgré les vicissitudes politiques.

Longue vie au jumelage Elland-Riorges